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LUCIO FONTANA

BASTIA UMBRA - Il sindaco
Francesco Lombardi ha rotto gli
indugi. E senza attendere le “audi-
zioni perugine” con i vertici um-
bri del Partito democratico ha ti-
rato fuori dal cassetto la lettera,
preparata da giorni, con la quale
ritira le deleghe all’Urbanistica al-
l’assessore Giorgio Antonini. La
comunicazione al diretto interes-
sato e, per conoscenza, agli altri
membri della Giunta è stata fatta
nella tarda mattinata di ieri. 
Un’accelerazione che ha spiazzato
molti, a Bastia ma anche a Peru-
gia, dove si stava lavorando per
evitare che la vicenda creasse ma-
lumori tra le due anime che han-
no dato vita al Partito democrati-
co.
E’ pur vero che Lombardi, già al-
l’indomani dell’iniziativa con la
quale Antonini aveva ufficial-
mente lamentato le ingerenze, da
parte di altri membri dell’esecuti-
vo, nella “sua” materia, non aveva
fatto mistero che il rapporto fidu-

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci e il Mini-
stro Provinciale dell'Ordine dei Frati Mino-
ri Padre Massimo Reschiglian hanno firma-
to la convenzione, fra Comune e Provincia
Serafica, per la gestione dell'area del Sagrato
della Basilica di Santa Maria degli Angeli e
della zona verde.
L'atto, portato in ratifica il 13 dicembre (re-
latore Moreno Massucci), ha fatto registrare
"l'apprezzamento di tutta la Giunta Comu-
nale".  
“Si tratta di una "firma importante" - si leg-
ge in una nota del Comune -  che consolida
i rapporti fra le due istituzioni, con un ac-
cordo biennale (rinnovabile) e l'obiettivo di
valorizzare l'area, migliorare la manutenzio-
ne, co-gestire i servizi anche igienici (il Co-

mune metterà a disposizione anche un con-
tributo), aumentare la sicurezza e l'arredo
complessivo della zona del sagrato di Santa
Maria degli Angeli. Inoltre, dalla convenzio-
ne, emerge la volontà delle parti di promuo-
vere culturalmente l'area della Basilica Papa-
le di S. Maria, assicurando il "doveroso ri-
spetto vista la sacralità dei luoghi".
Dopo la riqualificazione della piazza di San-
ta Maria e delle aree limitrofe (sono in atto
i lavori in via De Gasperi) - conclude la no-
ta - i miglioramenti della viabilità, la riqua-
lificazione del Parcheggio delle "Poste", il
previsto miglioramento di via Los Angeles,
la convenzione potrà avviare la fase definiva
di valorizzazione dell'area del Sagrato della
Basilica”.

Sagrato della basilica, convenzione Comune-Frati minori

S.MARIADEGLI ANGELI

La decisione presa senza attendere le indicazioni dai vertici del Pd. Idea Caleri per la sostituzione

Lombardi “licenzia” Antonini
Il sindaco ha ufficialmente avocato a sé la delega all’urbanistica

tiene a mantenere alta la testa.
Soprattutto in vista della votazio-
ne del bilancio comunale. L’even-
tuale astensione degli ex marghe-
ritini, il cui voto non sarebbe co-
munque determinante, divente-
rebbe un mezzo passo falso per il
Pd bastiolo. Ecco perché il sinda-
co potrebbe proporre ad Anto-
nello Caleri di entrare in Giunta
al posto di Antonini, dimostran-
do di non avere una pregiudizio-
nale nei confronti degli ex mar-
gheritini. Questa la strada che
con maggior probabilità potrà es-
sere percorsa per ricomporre la
mini-crisi, molto più delle solu-
zioni circolate in piazza, quali
quelle del coinvolgimento di
Monia Giacanella o di Graziano
Lombardi. 
L’altra incognita è rappresentata
dall’atteggiamento della Marghe-
rita locale, indecisa tra un clamo-
roso strappo ed una scomoda
coabitazione. 
Questo, ovviamente, sempre che
la partita continui ad essere gioca-
ta soltanto a livello locale, senza
pressioni da Perugia.

ciario con l’assessore all’Urbanisti-
ca era ormai venuto meno. E che
quindi Antonini, prima o poi, sa-
rebbe stato destituito dal suo in-
carico. Si attendeva però l’esito
dell’incontro con la coordinatrice
umbra del Pd, Maria Pia Brusco-
lotti, e con il coordinatore provin-
ciale Piero Mignini, per evitare

che il “caso Antonini” provocasse
delle lacerazioni all’interno del
neonato Pd. Ferme restando, ov-
viamente, le prerogative di un sin-
daco nello scegliersi i propri colla-
boratori. E Lombardi ha fatto le-
va proprio su questo ed ha avoca-
to a sè la delega all’Urbanistica,
particolarmente importante vista

la carne al fuoco messa su questa
materia, ad iniziare dal nuovo
Piano regolatore generale.
Giorgio Antonini, per il momen-
to, incassa senza replicare. Ma at-
tende eventuali soccorsi regiona-
li. Anche perché la Margherita
locale, pur confluita nella grande
casa socialdemocratica del Pd, ci

SALA DELLE LOGGE

Mostra mercato
del ricamo

ASSISI - Il Comitato Umbria
dell'Associazione Italiana per la
Ricerca sul cancro, presieduto
da Mario Davighi, ha organiz-
zato, con il patrocinio del Co-
mune di Assisi, da oggi al 16
dicembre, presso la sala delle
“Logge” di Assisi (Piazza del
Comune)  una mostra mercato
del ricamo. L'esposizione, che
si avvale di manufatti di rara
bellezza e di incantevole pre-
ziosità, sarà inaugurata oggi. 

CIRCOLO BRUNO BUOZZI

“Globalizzazione
e qualità della vita”

BASTIA - “Globalizzazione e
qualità della vita - porre l’uomo
al centro della progettualità”. 
E’ questo il titolo dell’incontro
organizzato dal circolo cultura-
le “Bruno Buozzi” in program-
ma oggi alle 18 presso l’hotel
“Le muse”, in via Roma 91 a
Bastia Umbra. Interverranno,
fra gli altri, Angelo Garofalo,
presidente del circolo culturale
Bruno Buozzi dell’Umbria e
Giuseppe Castellini, direttore
del Giornale dell’Umbria.

IN BREVE

Il tribunale di Perugia

L’episodio durante l’edizione dello scorso anno. A causare la lite qualche bicchiere di troppo

Rissa al Calendimaggio, 3 a giudizio
ASSISI - L'antica rivalità del
Calendimaggio, tra la Mobi-
lissima Parte de Sopra e la
Magnifica Parte de Sopra, si
mischia con la competizione
moderna del calcio e del tifo.
Se poi si aggiunge qualche
bicchiere di troppo, è facile
che il tutto finisca in tribuna-
le con un processo per rissa e
lesioni.
Protagonisti due gruppi di

ragazzi, difesi dagli avvocati
Lino Ciaccio, Mario Tedesco,
Elodia Mirti e Annamaria Pa-
cialeo. Tutti i ragazzi si trova-
vano ad Assisi per il Calendi-
maggio dell'anno scorso. Un
periodo in cui la sfida e la ri-
valità si accende maggior-
mente, sempre nell'ambito
della manifestazione logica-
mente. Una sfida coreografi-
ca, musicale e di abilità.

Ma per i ragazzi in questione
non è così. Ad Assisi si river-
sano nelle taverne e nei loca-
li. Una lunga notte di baldo-
ria, annaffiata con vino e bir-
ra. E quando sono tutti un
po', o forse completamente,
brilli, si dirigono in piazza.
Dove ormai non c'è più nes-
suno. Se non l'altro gruppo i
giovani.
Anche questi ragazzi hanno

passato una notte non diversa
da quella degli altri. Taverne,
bar e qualche bicchierino di
troppo. E con un tasso alcoli-
co così alto è facile che gli
animi non solo si scaldino,
ma si infiammino. Volano
parole grosse, qualche offesa
e poi la carica. Schiaffi e
spintoni nella fase più accesa.
Poi la lite scema, anche per il
venir meno delle forze dei ra-

gazzi coinvolti e per l'inter-
vento delle forze dell'ordine.
In tribunale si ritrovano in
quattro: tre con l'accusa di
rissa e lesioni, uno come par-
te civile, visto che è quello
che le ha solo prese. Due de-
gli imputati hanno chiesto di
patteggiare di fronte al gip, il
terzo imputato ha richiesto il
giudizio abbreviato.

(UMB.MAI.)

BETTONA - "E' iniziata la fase di riduzione dei
capi suini presenti negli allevamenti del territorio
di Bettona e stiamo lavorando al ridimensiona-
mento dell'impianto di depurazione comunale
attraverso un programma serio e responsabile". 
Lo ha annunciato mercoledì sera il sindaco Lam-
berto Marcantonini alla folta platea del teatro Ex-
celsior in occasione dell'assemblea di fine anno
convocata dall'amministrazione comunale. "Il
programma prevede - ha spiegato il primo citta-
dino - la riduzione del 35 per cento delle stalle
presenti nel territorio e la loro dislocazione dal
cento abitato. Parallelamente è previsto l'adegua-
mento igienico-sanitario delle stalle, l'adegua-
mento degli impianti di adduzione e dell'impian-
to di depurazione. In questo modo non ci sarà
più un problema di smaltimento dei liquami per-

ché dal depuratore uscirà acqua a basso carico di
azoto". E la Regione, rappresentata da Marco
Pompei segretario dell'assessore regionale all'Am-
biente Lamberto Bottini, ha assicurato la propria
collaborazione all'amministrazione comunale
bettonese. La giunta Marcantonini si è messa in
moto per attuare un progetto di riduzione del
numero dei capi suini allevati e di ammoderna-
mento dell'impianto di depurazione che la Re-
gione aveva sollecitato anche alla precedente am-
ministrazione comunale con la quale però - come
ha ricordato ai presenti Pompei - "l'interlocuzio-
ne si è presto interrotta". Ora però con il blocco
dei lavori di realizzazione della seconda laguna e
con l'inizio, dal primo dicembre, del fermo agro-
nomico i liquami aumentano e occorre interveni-
re .

Via al ridimensionamento del depuratore comunale
BETTONA

Il Comune di Bastia Umbra


